

Centro de formación técnica inició su año académico con un aumento de 35% de matrículas

Adultos optaron por CFT Magallanes para iniciar su futuro en la educación superior

- Nuevos estudiantes participaron por estos días en la inducción institucional, recorrieron las instalaciones y los espacios habilitados para su formación. A su vez, los estudiantes de cursos superiores retomaron sus clases.

Christian Jiménez
 cjmenez@elpinguino.com

“Para mí y mi pareja significa un aporte, ya que ambas vamos a estudiar la misma carrera (Técnico en Enfermería).



Esta semana ingresaron estudiantes nuevos y antiguos del CFT Magallanes.

CEDIDA

Es una meta personal, un lindo objetivo, porque siempre es bueno mantener la mente activa. El CFT ha crecido mucho en los últimos años y es una excelente alternativa, no solo para la gente fueguina, sino también para quienes vienen desde otros

lugares”, es el testimonio de Janina Álvarez, quien a sus 63 años, adoptó la decisión de insertarse en la educación superior, dando entender a todos que no existen barreras para asumir desafíos.

El caso de esta experimentada mujer se suma al de otros nuevos estudiantes, pero muy trabajadores, y que asumieron el desafío de estudiar para fortalecer sus conocimientos que desarrollan a diario en sus fuentes laborales.

Paulo Azúa, estudiante de la carrera Técnico en Administración de Sistemas Logísticos, destacó la importancia de la presencialidad de la carrera en esta institución.

“Antes intenté estudiar online, pero no me resultó. Aquí el programa es presencial, lo que me motiva mucho más. Espero el apoyo de los docentes, porque

“*Es una meta personal, un lindo objetivo, porque siempre es bueno mantener la mente activa.*

Janina Álvarez, de 63 años, estudiará la carrera Técnico en Enfermería.

hace muchos años que no estudio y sé que será un desafío”, señaló.

Importante alza

La rectora del CFT de Magallanes, Valeria Gallardo expresó su satisfacción por el crecimiento institucional, el cual evidencia un incremento en un 35%, a comparación del año anterior.

“También estamos recibiendo a estudiantes de



Janina Álvarez, siendo una mujer experimentada cumplirá su anhelo de estudiar Enfermería.

cohorte anteriores, lo que nos motiva aún más para seguir brindando educación de calidad. Esperamos que este nuevo año académico sea exitoso y que nuestros estudiantes logren su meta de obtener su título profesional

en las siete carreras que impartimos en Porvenir”.

Para quienes aún no han asegurado su cupo, las matrículas continúan abiertas hasta fines de marzo. Más información en <https://admisión.cftdemagallanes.cl/>